

SITRAMSS saluda a las mujeres en su día



Mujeres que han estado trabajando en la Construcción y Supervisión de la Terminal de Integración, Representantes del BID, Unidad Ejecutora del SITRAMSS y del Despacho Ministerial del MOP.

El Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS) saluda a las mujeres por celebrarse el 8 de marzo es el Día Internacional de la Mujer .

La primera celebración del Día Internacional de la Mujer Trabajadora tuvo lugar el 19 de marzo de 1911 en Alemania, Austria, Dinamarca y Suiza, y su conmemoración se ha venido extendiendo, desde entonces, a numerosos países.

En 1975 la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) declaró el 8 de marzo como Día Internacional de la Mujer y en 1977 proclamó el 8 de marzo como Día Internacional por los Derechos de la Mujer y la Paz Internacional.



Mujeres usuarias del transporte público que viajan a diario con mucha tranquilidad en el SITRAMSS, el transporte libre de violencia para las mujeres de todas las edades.

Mujeres que trabajan en la orientación de las personas usuarias del SITRAMSS y representantes del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD).

En el SITRAMSS han estado trabajando durante la ejecución de los proyectos una buena cantidad de mujeres entre Ingenieras, Arquitectas, Banderilleras, Gestoras de Tráfico, Atención a la Persona Usuaría, Técnicas, Conductoras, Trabajadoras Sociales, Sociólogas, Ordenanzas, Abogadas, entre otras, que han contribuido para que el nuevo sistema de transporte sea una realidad de beneficio para el pueblo salvadoreño que se moviliza en el AMSS.

Actividades culturales en SITRAMSS, en el marco del Día Internacional de la Mujer



La Unión de Empresas SITRAMSS, junto a la Secretaría de Cultura de la Presidencia, presentan el taller Artístico del Ballet Folclórico Nacional, Expresión Mujeres, en el marco de las actividades del Día Internacional de la Mujer, que se celebra cada 8 de marzo. Con una exhibición de bailarinas profesionales, todas mujeres, quienes ponen en alto la danza folclórica y la exhibición de los trajes típicos de nuestro país, se rinde un homenaje a las mujeres salvadoreñas.

El 16 de marzo, por la tarde, se presentará el grupo musical de la Casa de la Cultura del Ciego, con un repertorio musical de género tropical latino. Para continuar con la celebración a la mujer; el 29 de marzo se realizará una exhibición de dibujo de mujeres por el Maestro Francisco Artiga y una nueva oportunidad para crear versos.

A todo vapor construcción de edificio en el Parque Infantil



La primera fase de la construcción del Edificio que albergará la sala de exposiciones y los baños públicos del Parque Infantil avanza. Esta obra se realiza en compensación por los trabajos que se hicieron en el parque para construir la estación del SITRAMSS.

Mensaje de la Dra. Vanda Pignato a usuarias del SITRAMSS, en el Día Internacional de la Mujer

En ocasión de conmemorarse en nuestro país y en todo el mundo el 8 de marzo, como el Día Internacional de la Mujer, me complace saludar a todas las mujeres usuarias del Sistema Integrado de Transporte del Área Metropolitana de San Salvador (SITRAMSS).



Como servidores públicos estamos comprometidos a desarrollar las acciones necesarias para contribuir a garantizar el respeto y cumplimiento de los derechos de las mujeres salvadoreñas, especialmente en el área del transporte público, ya que este ha sido un espacio de muchas agresiones y violencia hacia la mujer, en todo su ciclo de vida.

Ahora me satisface mucho que tengamos un nuevo sistema de transporte público donde el respeto a la mujer salvadoreña es una prioridad; me refiero al SITRAMSS, una nueva experiencia de viaje para todas las personas, donde las niñas, jóvenes, adultas y adultas mayores pueden desplazarse con la confianza de que no serán objeto de ninguna agresión.

El pasado mes de noviembre el SITRAMSS junto al Instituto Salvadoreño para el Desarrollo de la Mujer (ISDEMU) iniciaron una fuerte campaña de sensibilización e información para fomentar una cultura de educación y respeto por los derechos de la mujer en el transporte público.

Queremos erradicar prácticas de violencia que en el sistema tradicional de transporte se han vivido por décadas en contra de las mujeres, con la práctica de acciones como: tocamientos, miradas lascivas, palabras soeces y otras, que constituyen acoso y agresiones sexuales.

Pero ahora me llena de mucho orgullo decirles a ustedes que el SITRAMSS, es un espacio libre de violencia contra las mujeres. Este es un gran paso que hay que expandir a todo el sistema de transporte público del país.

El Salvador es, hoy por hoy, un país pionero al contar con este nuevo sistema de transporte que resguarda y cuida de las mujeres, así como también es un país modelo en la implementación de políticas públicas y programas con enfoque de género que favorecen a todas las mujeres, como el Programa Ciudad Mujer, que cuenta con centros de atención integral y con una oferta de servicios y oportunidades gratuitas para toda la población femenina del país.

Les invito a que sigamos trabajando por el respeto y cumplimiento de los derechos de todas las salvadoreñas. La violencia contra la mujer es violencia contra toda la sociedad y nos compete a todos y todas contribuir a prevenir y erradicar esa violencia.

¡Les quiero mucho!